



21. März 2020

Liebe Eltern der Kleinen und Großen Strolche,

nach der neuen Verordnung der Landesregierung vom 20.03.2020 ist es für die Notfallbetreuung ab sofort ausreichend, wenn nur ein Elternteil bzw. der/die Alleinerziehungsberechtigte den speziellen Berufsgruppen zur Aufrechterhaltung des öffentlichen Lebens, sogenannte Funktionsträger angehört.

Eine aktuelle Liste der Berufsgruppen finden Sie hier:

<https://soziales.hessen.de/gesundheit/infektionsschutz/coronavirus-sars-cov-2/umgang-mit-corona-kita-und-kindertagespflegestellen>

Bitte melden Sie sich bis spätestens Sonntag, 22.03.2020, 16:00 Uhr direkt per Mail bei uns (Mailadresse: Vorstand@kelkheimer-perspektiven.de), wenn Sie die Notfallbetreuung in Anspruch nehmen wollen.

Bitte geben Sie in Ihrer Mail an, welchen Beruf Sie ausüben und wer Ihr Arbeitgeber ist.

Im Anhang finden Sie ein Formular, das Sie schnellstmöglich, spätestens aber am dritten Tag ausgefüllt und von Ihrem Arbeitgeber unterschrieben bei uns in der Einrichtung abgeben müssen.

Wir möchten Sie ausdrücklich darauf hinweisen, dass durch die zusätzlichen Kontakte mit anderen Kindern und unseren Mitarbeitern das Infektionsrisiko für Ihr Kind und Ihre Familien steigt!

Und noch einmal der dringende Apell: **Bitte bringen Sie keine kranken oder angeschlagenen Kinder in die Einrichtung!** Aus gegebenem Anlass würden wir sie bei Fieber oder Erkältungssymptomen umgehend abholen lassen!

Für alle anderen bleibt die Einrichtung bis auf weiteres geschlossen.

Mit freundlichen Grüßen

Rebekka Mohr, Carolin Koegel und Bettina Börgel
Vorstand der Kelkheimer Perspektiven e. V.